

# *Colombia tiene un narcoestado sofisticado, denuncia canciller venezolano (+ Tuit)*

---



Caracas, 4 dic (RHC) Colombia tiene un narcoestado sofisticado, gracias al mercado de consumo en Estados Unidos y a la producción de sustancias ilícitas inspeccionadas por la Administración estadounidense para el Control de Drogas, denunció el canciller de Venezuela, Jorge Arreaza.

Las afirmaciones del ministro de Relaciones Exteriores, difundidas en la red social Twitter, se dieron en respuesta a las declaraciones del subsecretario para asuntos del hemisferio occidental del Departamento de Estado de Estados Unidos Michael Kozak, quien sin presentar pruebas, acusa a la nación bolivariana de tener un 'narco-régimen'.

'Este señor termina siendo hasta chistoso: señalar de narco a otro desde la mismísima Bogotá, capital del narcoestado más sofisticado que se conozca', escribió Arreaza en la plataforma comunicacional.

Este señor termina siendo hasta chistoso: señalar de narco a otro desde la mismísima Bogotá, capital del Narco-Estado más sofisticado que se conozca, gracias al mercado de

consumo en EEUU y a la producción y distribución de drogas controladas por el gobierno de Colombia y la DEA <https://t.co/Z0q4r1xaD0>

— Jorge Arreaza M (@jaarreaza) [December 4, 2019](#)

Kozak también aplaudió la reciente decisión de un grupo de países que integran el Tratado Interamericano de Asistencia Recíproca (TIAR) reunidos en Bogotá, de aplicar medidas de coerción, condenadas por el Gobierno venezolano.

Al respecto, Arreaza denunció que algunos de los gobiernos regionales aliados de Estados Unidos buscan alentar una guerra contra Venezuela, al inventar listas agresoras.

El jefe de la Diplomacia venezolana recordó que varios de los países que apoyan a Estados Unidos en sus agresiones contra Venezuela se encuentran sumidos en movilizaciones populares contra las políticas neoliberales aplicadas por sus presidentes.

La víspera, los miembros del TIAR reunidos en Bogotá pactaron evaluar la factibilidad de ampliar los mecanismos de intercambio de información con Estados fuera del tratado, que también tomaron medidas coercitivas contra el Gobierno venezolano y su entorno.

'Payasos del TIAR montaron un circo para pretender distraer el escándalo de la pandilla de delincuentes, pillos y criminales organizados por Juan Guaidó y para tapar las crisis sociales y políticas en sus propios países donde solo les queda reprimir al pueblo y vulnerar los derechos humanos', aseguró en tal sentido la vicepresidenta Ejecutiva, Delcy Rodríguez.

El 14 de mayo de 2013 el Gobierno venezolano denunció este instrumento y junto a otros países de la región se desvinculó del mismo, por lo cual la nación sudamericana desconoce cualquier obligación derivada de este acuerdo.

A finales de julio el presidente venezolano, Nicolás Maduro, rechazó las pretensiones de la Asamblea Nacional (Parlamento en desacato) de invocar el TIAR.

Maduro subrayó entonces que cualquier intento de aplicar este tratado en el país debe ser considerado un acto hostil a la soberanía nacional.(Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/209001-colombia-tiene-un-narcoestado-sofisticado-denuncia-canciller-venezolano-tuit>



**Radio Habana Cuba**